

Le Congrès de la Centrale des Travailleurs de Cuba siège en commissions aujourd'hui



La Havane, 22 avril (RHC)- Le 21e Congrès de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, siège aujourd'hui en 5 commissions, formées de 1 200 délégués de tout le pays représentant le secteur public et le secteur non-étatique.

Parmi les thèmes figurent le fonctionnement des syndicats comme prémisses fondamentales pour le renforcement du leadership de l'organisation dans la réalisation de ses tâches et l'apport des travailleurs à l'efficacité que demande l'économie nationale.

Plusieurs commissions centreront leurs débats sur les défis que doit relever le mouvement syndical face à la transformation du monde de l'emploi dans le pays et dans la croissance et la diversification des formes de gestion non-étatique.

Les débats porteront aussi sur les actions du mouvement syndical pour perfectionner et rendre plus efficace son impact sur les travailleurs et sur les résultats du travail international.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/188946-le-congres-de-la-centrale-des-travailleurs-de-cuba-siege-en-commissions-aujourdhui>



Radio Habana Cuba